

## SUMMARY

# PENGEMBANGAN MODEL E-LEARNING READINESS DALAM PENERAPAN CORPORATE UNIVERSITY (STUDI KASUS UNIVERSITAS ESA UNGGUL)

Created by Yulhendri, S.T, M.T.

**Subject** : MODEL, PEMBELAJARAN, JARAK JAUH  
**Subject Alt** : LEARNING, MODEL, PEDAGOGY, TEACHING  
**Keyword** : Corporate University, e-learning, e-learning Readiness

### Description :

Corporate University merupakan suatu fungsi atau departemen yang secara strategis bertujuan mengintegrasikan pengembangan SDM sebagai individu dalam organisasi sekaligus memfasilitasi pembelajaran organisasional sebagai cara untuk meraih dan mempertahankan keunggulan kompetitif. Proses transfer of knowledge yang terjadi dalam penerapan Corporate university berhubungan dengan beberapa dimensi, yaitu pedagogy (art or science of teaching) dan interaksi kemanusiaan. Hubungan yang memiliki nilai antara SDM (pedagogy), Proses (knowledge content) dan Teknologi (e-learning space) akan membentuk strategi pembelajaran digital yang bernilai, terkait dengan diferensiasi setiap proses pembelajaran pada proses bisnis inti dan proses pendukung perusahaan.

Namun umumnya kesulitan yang sering dihadapi dalam menyelenggarakan corporate university adalah karena diterapkan pada organisasi yang sedang dalam berbagai tahap pembangunan. Beberapa metode dalam menerapkan Corporate University perlu dilakukan, baik dari sisi manajemen maupun berbagai tips dalam mengembangkan kompetensi Sumber Daya Manusia. Dengan metode belajar berbasis e-learning, proses pembelajaran kini dapat diakses kapan saja, dimana saja dan efisien tanpa mengurangi efektifitasnya.

Fokus penelitian ini dilakukan dengan melihat pada pengembangan model e-learning readiness yang diselenggarakan di Universitas Esa Unggul, karena e-learning merupakan komponen yang penting dalam penerapan Corporate University tersebut.

Pengembangan Corporate University yang dimulai dari pengembangan fasilitas e-learning terlebih dahulu. Saat ini penelitian difokuskan pada penerapan e-learning yang dinilai cukup baik.

**Date Create** : 24/11/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-215010565\_240615  
**Collection** : 215010565\_240615  
**Source** : <http://www.esaunggul.ac.id>  
**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KOMPUTER  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor